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Pressnles: Professores Lydia Neves Bastos Teller Nunez (Presidente), Cintia Rosa Pereira
de Lima. Cato Gracco Pinheiro Dias, Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez . Presente, ainda.
a Sra Mariana Fernanda Medeiros Donato, para secretariar o encontro.

Justificou sua aus6ncia os Profs. Alessandro Hirata e Guilherme Adolfo dos Santos Mendes

Havendo nOmero legal, a Senhora Presidente iniciou os trabalhos colocando os pontos a
serem discutidos na reuniao, coma pauta do dia: as expectativas dos membros em relag3o
a Comiss3o de Pesquisa.

A Senhora Presidente inicia o encontro explicando a finalidade do mesmo que 6 o
estabelecimento das prioridades do trabalho da Comiss3o de Pesquisa e o conhecimento
das expectativas de todos os membros presented em relag3o a esta Comiss3o. Em
seguida, prioriza a necessidade de definigao do melhor dia para as reunites da Comiss3o
antes do inicio da pauta.

Profa Lydia paisa a palavra ao Prof. Victor questionando-o a respeito da sugestao para as
pr6ximas reunites da Comissio. Prof. Victor manifesta-se contra as reunites ocorrerem is
tergas-feiras porque geralmente tem compromisso na Escola de Enfermagem de Ribeir3o
Preto e tamb6m solicita que n6o haja reunites 5s quintas-feiras pele motivo de dar aula
neste periods. Relembra que as reunites de departamento ocorrem na la quarta-feira do
m6s e sugere que as pr6ximas reunites da Comiss3o ocorram sempre na 2a quarta-feira
do m6s. Prof. Victor questiona o Prof. Caio a respeito desta possibilidade de data e o
mesmo concorda. Em seguida, a Profa Lydia questiona a Prof. Cintia se ela este de acordo
com a data e esta concorda. Prof. Cain brinca manifestando seu desejo de n3o precisar
comparecer em today is reunites, pols 6 membro suplente da Profa Cintia. Por este
motive, Profa Lydia questiona Prof. Caio quanto a possibilidade de presenga nas reunites
caso sua titular n3o possa comparecer; em resposta Prof. Cato diz que esb presente nesta
Faculdade todos os dias da semana. Prof. Victor lembra que seu suplente n6o pode is
terGas -tei ras .

Profa Lydia sugere que as reunites ocorram na Oltima quarta-feira do m6s. Em vista disso,
Prof. Cain afirma que a reuni3o da Congregagao ocorre na la sexta-feira do m6s e que
seria positivo as reunites da Comiss3o de Pesquisa acontecerem na data sugerida pda
Prof. Lydia, pois haver6 material delta Comiss6o que dever6 ser encaminhado a
Congregagao.

Profa. Cintia questiona se n6o h6 necessidade da reuni6o da Comiss3o ocorrer
anteriormente is do Conselho de Pesquisa. Manifesta-se Profa Lydia afirmando que a
reunites da Comiss3o devem ocorrer em momento posterior is reunites do Conselho;
continua afirmando que pode ser is quartas-feiras seguintes is reunites de S6o Paulo.

Prof. Caio questiona a respeito da ocorr6ncia das reunites do Conselho de Pesquisa e a
ProfLLydia responds aflrmando que o 6rg3o [ealiza:reunites::a:cada-:Z::ou 3 memes. Em
seguida, sugere que nos meses que n3o houver reuni6o do Conselho, a da Comiss3o
ocorra na 3a quarta-feira do m6s. Continua dizendo que o hor6rio das pr6ximas reunites
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sera ao meir dia, atendendo a solicitagao da Profa Cintia expressa via e-mail como
resposta ao convite para o encontro.

Profa Lydia finaliza. repetindo que quando houver reuni3o em Sio Paulo, a Comiss3o se
reunir6 na quarta-feira seguinte. por6m em memes 'que n3o houver reuni3o do Conselho, a
data escolhida para reuni3o desta Comiss3o seri na terceira quarta-feira do m6s.

Em seguida. a Presidente inicia a deliberag3o da pauta citando que uma expectativa
comum a todos os membros 6 a respeito do site, a16m da Iniciag5o Cientrfica que 6 uma
quest3o evidente de responsabilidade da Comiss3o. Passa a palavra a Profa Cfntia para que
sugira suas expectativas.

Profa Cintia sugere que a Comiss3o tenha como meta o incentivo a participagao dos alunos
em simp6sios de Iniciagao Cientffica. principalmente os maid reconhecidos em navel
nacional, tats coma o SBPC e Conic. Pontua que 6 necess6rio o apoio institucional, coma
por exemplo, a disponibilizagao de 6nibus para os alunos. Cita que tal medida 6 feita pda
UNESP e por isso acredita na possibilidade de institucionalizar esta participag6o a16m de
citar a importancia da mesma por contar em publicag6es. Profa Cintia afirma que a
participagao nestes eventos deve ser obrigat6ria para os alunos que recebem bolsa. como
PUBIC e Fapesp e relembra que inclusive no Termo de Compromisso a Fapesp incentiva
etta atividade. Diz que esta seria a primeira meta: incentivar a participagao dos alunos em
eventos de Iniciagao Cientifica apresentando e publicando seja na forma de pained ou oral,
dependendo do casa.

Segunda sugestao da Profa Cintia 6 a respeito da revista eletr6nica da Faculdade que se
destinaria a ser um espago para os alunos publicarem, considerando a selegao de crit6rios
objetivos para que a revista possua artigos de qualidade e n3o somente para ser uma
revista da Comiss3o de Pesquisa.

Profa Cintia ata a id6ia de organizagao de curses de extensio de curta durag3o sabre
pesquisa juridica. no perrodo de uma ou dual noites. Sugere o contato com professores de
outras areas, coma Pedagogia, com o intuito de ter o desenvolvimento e o estimulo da
t6cnica da pesquisa.

Neste moments, Profa Cintia finaliza sua fda reiterando que estas s5o suas tr6s sugest6es
para a Comiss3o.

A Presidente passa a palavra ao Prof. Victor

Prof. Victor diz que sua sugestao principal foi introduzida peta Profa Cintia que 6 o
incentive dos alunos a participag6o em congressos e semin6rios. Justifica a importancia por
ser a atividade na qual o aluno de graduagao toma conhecimento em relag3o a como 6
apresentada uma novidade cientrfica e se familiariza a coma 6 a apresentagao com o
objetivo de que tenha id6ia do que 6 a atividade de pesquisa.

Continua a fda com a id6ia de abrir di61ogo com outros eventos realizados pecos
departamentos e Comiss3o de Cultura e Extensao, citando a palestra realizada no dia
anterior na qual o ministrante foi convidado pelo Presidente da Comiss3o citada. Manifesta
a possibilidade de ter alunos apresentando trabalhos antes, como em abertura com o
objetivo inclusive de prestigiar os eventos.
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Prof. Victor manifesta-se a favor da emissio de certificados, inclusive em outros eventos
coma os de extens3o. Cita evento anterior no qual a secret6ria do Departamento de
Filosofia do Direito, Barbara, produziu certificados aos participantes utilizando o nome dado
no momento da inscrigao A entrega destinaria somente ao pOblico presente no evento.
Sobre a emiss3o de certificado, finaliza que a intengao n5o 6 ter muito pablico, mas
justifica que 6 o sistema adotado em outros eventos que presenciou.

Neste moments, Prof. Caio ata o procedimento de emissio de certificado on//ne; em
seguida, Prof. Victor concorda com a medida justificando que o certificado 6 uma
ferramenta de divulgag3o da Faculdade. Exemplifica o reflexo de um certificado da FDRP
no exterior, referindo-se ao palestrante trazido pda Cultura e Extens3o no dia anterior a
este encontro.

Prof. Victor manifesta-se a favor da realizagao da ata durante a reuni3o justificando que j6
havia sugerido tal agro em reuni6o de outra comiss5o, por6m n3o obteve acordo. Justifica
tal aWaD pele motivo de poupar a gravag3o, o trabalho dos funcion6rios em redigir e a
revis3o da ata pecos membros presentes na reuni3o. Cita que tal procedimento 6 adotado
em diversos locals, coma no meir militar. Conclui que dente modo a ata fica funcional;
por6m em seu departamento n6o 6 feita deste modo sendo redigida pda secret6ria,
Josiane Caetano, e revisada pelo Prof. Dr. Gustavo Asked.

Continua sua exposig3o afirmando que a digitaQao da ata no momento da reuni6o exclui a
possibilidade de desacordo entre os membros em situagao futura tends em vista que a
mesma 6 assinada no mesmo dia da reuni3o, ap6s acordo entre todos os presentes.

Prof. Caio finaliza reiterando a sugestao anterior de comunicag3o entre a Pesquisa e outros
eventos de modo que o aluno tenha a possibiiidade de apresentar seu trabalho Ana
abertura de evento com assunto pertinente ao mesmo. Dente modo, a elaboragao e
apresentagao pele aluno serra mais imediata a panto do mesmo n3o permanecer meses
aguardando a data de apresentag3o.

Profa Lydia pasha a palavra ao Prof. Cato

O encontro foi encerrado is duas horas e quinze minutos
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